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Réunion en Teams

Procès-verbal

1. Ouverture de l’assemblée
À 1 8h33, Madame Sonia Bernier ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres du CÉ.
Était présent Monsieur Louis Ricard (directeur), Madame Hélène Kabis (enseignante), Madame
Alexandra Piché-Bélisle (enseignante), Madame Camille Bourdeau (psychoéducatrice), Madame
Claudine Loiselle (Tech SDG), Madame Sonia Bernier (parent), Madame Valérie Tremblay (parent),
Monsieur Maxim Moreau (parent). Était absente Madame Sophie Tétreault (parent) Madame
Claudia Gagnon (parent) Madame Roxanne Brissette (TES).

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée
Madame Claudine Loiselle se propose de faire office de secrétaire.

3. Adoption de l’ordre du jour
Madame Sonia Bernier fait la lecture de l’ordre du jour. Proposée par Madame Valérie Tremblay
C21-22-2S Adopté à l’unanimité.

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 19janvier et 23 février 2022
Proposé par Monsieur Maxim Moreau.
C-21 -22-26 Adopté à l’unanimité.

5. Affaires relatives au procès-verbal du 19janvier et 23 février 2022
Personne n’a rien à ajouter.

6. Parole au public (1 5 minutes)
Aucun public présent

7. ÉTUDE DES DOSSIERS
7.1 DÉCISION

7.1.1 Photos scolaires 2022-2023
Le vote avait été fait en Teams et nous officions le tout lors de cette réunion.
IC-21-22-27 Adopté à l’unanimité.

7.1.2 Grille-matières 2022-2023
Monsieur Ricard a présenté la grille-matières pour l’année 2022-2023. Il
explique qu’en maternelle il y aura 2 périodes de 30 minutes en éducation
physique. Pour les 3 année, c’est l’art dramatique qui a été demandé au lieu de
la musique. Proposé par Alexandra Piché-Bélisle.
IC-21 -22-28 Approuvé à l’unanimité.

7.1.3 Critères de sélection de la direction d’établissement 2022-2023
Le CÉ doit décider des critères de sélection. Madame Sonia Bernier nous a
envoyé le document par courriel. Suite à la lecture de ce dernier, nous avons
procédé au vote.
C-21-22-29 Adopté à l’unanimité.
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7.2 DISCUSSION
7.2.1 Campagne de financement

7.2.1.1 Activité des semis
Hélène explique que les profs sont informés du projet, mais qu’il n’y aura pas
de comité officiel. Tous ceux qui le veulent, peuvent participer dont le SDG.
Environ 3-4 enseignants seront présents lors de la vente. Madame Sonia Bernier
va composer un courriel qu’elle enverra à Maryse pour partager l’information
au public sur ce qu’on veut comme donation afin de compléter notre vente de
semis. Cette activité servira au financement de l’aménagement de la cour
IC21-22-30 Adopté à l’unanimité.

7.3 INFORMATION
7.3.1 Parole à la présidente

7.3.1.lSondage annuel auprès des élèves
Madame Sonia Bernier voulait faire un comité avec les parents du CÉ pour bâtir
le prochain sondage. Madame Hélène et Monsieur Louis veulent faire partie du
comité. Ils reprendront le sondage de l’année dernière afin de valider ce qui a
été réalisé et ce qui pourrait être faisable. Monsieur Louis nous informe que des
achats pour du matériel lors des récréations ont été faits au coût de 3 600 $
dans le cadre du projet cours vivantes.

7.3.2 Parole aux enseignantes
Madame Alexandra est fière de voir ses élèves être capables de participer aux
activités du mois de la lecture en avril. Madame Hélène nous explique les
activités du mois telles que rallye dans l’école, collation spéciale et lecteur
mystère qui fait la lecture d’une histoire à l’interphone. Monsieur Louis explique
qu’il y aura également une activité en lien avec la lecture, mais en anglais.
Madame Sonia nomme que ses filles sont emballées par les activités du mois de
la lecture.

7.3.3 Parole à la technicienne au service de garde
7.3.3.1 Règlements du service de garde

Des modifications à la régie interne ont été faites aux pages S et 7
concernant la circulation dans l’école, les plats en verre et les micro-
ondes. Cependant, la mention de facturation aux parents pour les repas
dépannage et les collations a été rejetée par les membres du CÉ.
Madame Hélène propose la collaboration des enseignants à identifier les
enfants qui ont de réels besoins d’aide alimentaire et ceux qui abusent
des collations.

7.3.3.2 Journées pédagogiques 2022-2023
Présentation des sorties pour les journées pédagogiques
21 septembre 2022 Zoo de Granby
25 novembre 2022 : Funtropolis St-Hubert
27janvier 2023 : Glissage à Terrebonne
9 février 2023 Centre des sciences et Imax
11 avril : 2023 Ferme Guyon
9 juin 2023 Croisière AML et la Tour

7.3.4 Parole au représentant du personnel de soutien
Madame Roxanne Brissette est absente



7.3.5 Parole à la représentante des services professionnels
Madame Camille Boudreau confirme la routine habituelle.

7.3.6 Parole à la direction
7.3.6.1 Embellissement de la cour d’école

Les coûts ont augmenté énormément donc le projet a été réaménagé
légèrement. Monsieur Louis présente le projet initial en expliquant ce
qui sera fait et ce qui sera abandonné.

7.3.6.2 Activités de fin d’année
Il y aura un spectacle de talent d’organiser durant le mois de mai pour
les élèves de l’école. Le Défi Pierre Lavole va s’arrêter au parc près de
notre école. Une invitation sera faite aux parents. Pour les fêtes du 2S

anniversaire de notre école, Monsieur Maxim Moreau propose de faire
une oeuvre collective qui pourrait être exposée dans l’école. En plus de
souligner l’événement, c’est en lien avec le sondage aux élèves.

7.3.6.3 Formation pour les nouveaux membres
1 0 minutes avant la rencontre, il y a eu 3 présentations offertes aux
membres.

8. VARIA

9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE
L’assemblée est levée à 20h23 par Madame Sonia Bernier.

Louis Ricard Sonia Bernier
Directeur Présidente
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